GIRA DE LOPEZ OBRADOR

En EU dudan de la política energética

RAFAEL RAMÍREZ Y EFE

ASHINGTON. Empresarios estadounidenses expresaron "dudas" sobre la política energética de México durante un foro celebrado en Washington con el presidente Andrés Manuel López Obrador, explicó el director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza.

"Si hay dudas, hay peticiones" y el Gobierno de México "se ofreció a resolverlas y atenderlas", dijo a la prensa Romero Oropeza, a la salida del foro CEO Dialogue, organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Cámara de Comercio de Estados Unidos en el Instituto Mexicano de Cultura en Washington.

Aseguró que estas preocupaciones se expresaron en "muy buenos términos", y afirmó que "hay que agilizar muchas cosas para hacer más rápidos los procedimientos". También aseguró que se habló de inversiones de "miles de millones" de dólares, sin especificar más detalles.

En meses pasados hubo tensiones políticas y comerciales entre México y Estados Unidos por la propuesta de reforma constitucional de López Obrador que limitaba la participación del sector privado en el mercado eléctrico, la cual fue rechazada porque no alcanzó las dos terceras partes de los votos de la Cámara de Diputados para aprobarla.

López Obrador explicó en un tuit que habló de "cooperación económica, inversión, soberanía y progreso con justicia". durante su encuentro con los empresarios, y publicó dos fotografías posando

en las escaleras del Instituto Mexicano de Cultura con los asistentes.

Al encuentro asistieron representantes de la energética estadounidense Sempra, sus inquietudes así como el magnate mexicano Carlos Slim, el embajador estadounidense en México, Ken Salazar, y empresarios de ambos países.

Carlos Slim dijo que hace falta acelerar el Tratado de Libre Comercio (T-MEC) entre México con Estados Unidos y Canadá.

"Es claro que el Tratado que fue firmado hace dos años, se ha retrasado mucho y es necesario que rinda frutos", expresó luego de que se le preguntara si hubo alguna petición de los empresarios de los dos países a López Obrador. Sin embargo, México hacia finales expuso que lo más importante es aprovechar esta oportunidad del T-MEC para detonar inversiones para México.

Dijo que se le planteó a López Obrador "la urgencia para que haya inversión" y resaltó que, ante esto, "la reacción del presidente fue muy positiva a facilitar la inversión extranjera y mexicana".

Sobre el tercer paquete de infraestructura gubernamental en México, dijo que "el potencial de construcción de infraestructura sigue siendo muy importante y a lo mejor ahí sí estamos muy atrasados".

Aunque López Obrador dijo que este encuentro con miembros del CEO Dialogue de Estados Unidos se tiene previsto el compromiso de invertir 40 mil millones de dólares de parte de firmas norteamericanas en México hacia finales de 2024, Slim mencionó que no se tiene una agenda ni una cantidad concreta de inversiones, pero sí detalló que hay una necesidad de invertir más en el país.

Empresarios manifestaron al Presidente. admitió el director de Pemex

MIL millones de dólares invertirán empresas de EU en de 2024, dice AMLO

AÑOS tiene la firma del T-MEC pero ya está retrasado y es necesario que rinda

frutos, dijo Carlos Slim

						J COLON AND ADDRESS OF THE PARTY OF THE PART	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	:	:		:		El Sol de México	5	14/07/2022	LEGISLATIVO
		÷	÷				~~~~~~~~~			



Andrés Manuel López Obrador posa con ásistentes al foro CEO Dialogue en el Instituto Mexicano de Cultura